

## **ABSTRAK**

### **Nilai Sri Rahayu (2005) : Tingkat Pembangunan Di Nagari Sarilamak Kecamatan Harau Kabupaten 50 Kota**

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan, mengolah, menganalisa dan mendeskripsikan data tingkat Pembangunan pada masing-masing Jorong yang meliputi : sarana prasarana, ekonomi, sosial.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan analisis sekunder. Penelitian ini dilakukan di Nagari Sarilamak Kecamatan Harau Kab. 50 Kota. Penelitian ini menggunakan analisis data sekunder. Metode pengumpulan data melalui observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan metode dokumentasi dari data yang sudah tersedia antara lain: (1) data sarana prasarana (2) ekonomi (3) sosial, analisis data dilakukan dalam tiga tahap yaitu : (1) analisis statistik dengan menggunakan rumus persentase (2) melakukan penskoran terhadap masing-masing indikator (3) menentukan tingkat pembangunan dengan tinggi, rendah sedang.

Penelitian ini menemukan : (1) Pembangunan Sarana Prasarana di Nagari Sarilamak adalah : (a) Sarana Transportasi di Nagari sarilamak, Jorong Ketinggian , Jorong Air Putih dan Jorong Buluh Kasok (b) Prasarana transportasi di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Purwajaya dan Jorong Sarilamak, (c) Sarana Irigasi di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Air putih (d) sarana prasarana kesehatan yang ada di Nagari Sarilamak tergolong sedang (e) sarana pendidikan di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Air Putih. (2) Pembangunan ekonomi di Nagari Sarilamak adalah: (a) Pengangguran di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat Jorong Buluh Kasok, sedangkan Jorong Purwajaya, Jorong Sarilamak, Jorong Ketinggian dan Jorong Air Putih tergolong sedang, (b) tingkat kesejahteraan keluarga di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Purwajaya dan Jorong Sarilamak, sedangkan Jorong ketinggian, Jorong Air Putih, Jorong Buluh Kasok tergolong sedang (c) pendapatan perkapita di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Ketinggian, sedangkan Jorong Sarilamak, Jorong Air Putih dan Jorong Buluh Kasok tergolong sedang, sedangkan Jorong Purwajaya tergolong rendah, (d) mata pencaharian penduduk di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Air Putih. (3) pembangunan sosial perjorong di Nagari Sarilamak adalah : (a) Tingkat kesehatan di Nagari Sarilamak tergolong sedang, (b) tingkat pendidikan di Nagari Sarilamak yang tergolong tinggi terdapat di Jorong Purwajaya dan Jorong Sarilamak sedangkan Jorong Ketinggianm Air Putih tergolong sedang dan Buluh Kasok tergolong rendah. Tingkat pembangunan di Nagari Sarilamak secara keseluruhan tergolong sedang .